
О чем промплощадки автограда просят
Наиля Магдеева?
В Челнах может начаться строительство третьей очереди промпарка «Развитие» стоимостью 1
млрд рублей. Об этом стало известно на совещании c участием мэра автограда Наиля Магдеева
и руководителей индустриальных и промышленных парков города в конце прошлой недели. О
том, как бизнес просил мэра вернуть программы «Лизинг-грант» и «50 на 50», а также
запустить в промзоны общественный транспорт, услышал корреспондент «БИЗНЕС Online».






